
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Urin ist unser „ “.

Man nennt den Urin auch „Harn“ oder „Pipi“.

Die Nieren holen Wasser aus dem  heraus.

Sie �ltern auch giftige oder unnötige Teilchen aus dem Blut heraus.

Die machen den  gelb.

Der Urin #ießt dann in die Harnblase.

So müssen wir nicht ständig  machen.

Das machen wir nur, wenn wir wo)en oder wenn es nicht mehr

 geht.

Quellenangabe: Artikel: Urin (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Urin&amp;oldid=25587


